

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Termine mit TÜV und Magistrat stehen leider noch aus

Prater: Weiter warten auf die Aqua-Gaudi

Ständig fragen sich die Prater-Besucher: „Was ist das, wann eröffnet die neue Attraktion?“ Jetzt im Juni soll das Warten ein Ende haben.

Leopoldstadt. Höher, weiter, schneller soll der Nachfolger des „Donau Jump“ – mit dem man noch in Plastik-Holzstämmen durchs Wasser fuhr – werden, verspricht Praterunternehmer Alexander Ruthner. Die Fahrt auf der 420 Meter langen im Prater einmaligen bis zu 14 Meter hohen Wasser-Achterbahn soll rund vier Minuten dauern.

Eröffnung im Juni. Doch auf den neuen Wasserspaß, der „Aqua-Gaudi“ heißt, hinter dem Riesenrad müssen die Prater-Fans weiter warten. Zuerst hatte es heißen, die Achterbahn eröffnet im Mai.

„Wir bekommen jetzt hoffentlich noch im Juni einen Termin vom TÜV. Wenn das erledigt ist, kommt nur mehr das Ma-



Prater-Unternehmer A. Ruthner vor der Aqua-Gaudi hinterm Riesenrad.

gistrat und dann geht alles ganz rasch“, zeigt sich Ruthner zuversichtlich.

Maya-Stadt. Das Thema der Prater-Attraktion neben dem Wasserspaß: „In ausgehöhlten Bambusstämmen wird eine alte Maya-Stadt durchfahren – drei Schussstrecken sorgen für Tempo“, so Ruthner, der noch mehr Action als beim alten „Donau Jump“ ver-

spricht. Dabei bleibe aber die neue Attraktion familien-tauglich.

Über die Fahrpreise wird noch nichts verraten, ebenso wenig wie über die Investitionskosten. Immerhin gibt es schon eine eigene Internetseite unter www.aquagaudi.at. Dort wird auch verraten, wann die Wasser-Achterbahn in Betrieb gehen wird. (mic)